

Wiehagener Str. 70,42499 Hückeswagen

02192/932000

Herrn Bürgermeister
Dietmar Persian
Auf'm Schloß 1

42499 Hückeswagen

Antrag

17.02.2014

Ratssitzung der Stadt Hückeswagen am 26.02.2014.

Hier: Top: Haushalt und Haushaltssatzung der Schloss-Stadt Hückeswagen

Die FaB-Hückeswagen e.V. beantragt, der Rat der Stadt Hückeswagen möge die Aufstellung eines Haushaltssicherungskonzeptes 2015 – 2020 beschließen.

Um ausreichend Zeit zu haben, das *RE 2014 und das Haushaltssicherungskonzept zu erstellen, sowie die Ergebnisse des Haushaltssicherungskonzepts einzuarbeiten, beantragt die FaB den Beschluss über die Haushaltssatzung, sowie über den Haushaltsplan 2015 bis nach der vorliegenden Ergebnisrechnung 2014 zu vertagen.

Begründung:

Auch um dem Bürgerwillen zu entsprechen, wird die FaB dem Haushalt 2015 und damit der geplanten Grundsteuererhöhung nicht zustimmen.

- Ein echter, der Situation angepasster Sparwille seitens der Verwaltung ist nicht erkennbar. Die von uns geforderte Erteilung von Prüfaufträgen bei den kostenintensiven Einrichtungen wie Bürgerbad, Stadtbücherei, Feuerwehr usw. ist nicht erfolgt.
- Im vorliegenden Zahlenwerk sind teilweise ganz erhebliche Steigerungen zwischen dem Rechnungsergebnis 2013 und dem Ansatz 2015 enthalten, die jedoch kaum nachvollziehbar sind. Wir fordern die Verwaltung auf, die Ansätze 2015 dem vorläufigen Rechnungsergebnis 2014 gegenüber zu stellen, mit dem Ziel, eine größere Transparenz zu erreichen. Ggf. sollten die Ansätze 2015 dem vorläufigen RE 2014 angeglichen werden.

- Da keine echte Aufgabenkritik feststellbar ist, halten wir die Aufstellung eines Haushaltssicherungskonzeptes 2015 – 2020 für zwingend erforderlich.
- Um ausreichend Zeit zu haben, das vorläufige *RE 2014 und das Haushaltssicherungskonzept zu erstellen, sowie die Ergebnisse des Haushaltsworkshops einzuarbeiten, ist die FaB der Meinung, dass ein Beschluss über die Haushaltssatzung, sowie über den Haushaltsplan 2015 in der Ratssitzung am 26.02.2015 verfrüht und somit zu vertagen ist.

Die bisherigen Bemühungen um die Haushaltskonsolidierung blenden wesentliche Spar- und Optimierungspotentiale aus bzw. ist nicht zu erkennen, dass man diesen Weg tatsächlich gehen will.

Damit die Schloss-Stadt Hückeswagen nicht zwischen den umliegenden Mittelzentren zerrieben wird, müsste man aus unserer Sicht eine Diskussion über veränderte Strukturphilosophien einleiten.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Ralf Thiel

(Fraktionsvorsitzender)

*RE=vorläufige Rechnungsergebnis